

Forums pour les consommateurs

## Accro à la codeine

Par Profil supprimé Posté le 05/03/2018 à 18h23

Bonjour je suis accro à la codeine depuis des années. Ça fait tellement longtemps que je ne c'est même plus quand j'ai commencé. J'ai décidé aujourd'hui de prendre un rendez vous chez un addictologue.. y'a t'il des personnes ici qui ont réussi à se séparer de cette addiction avec un médecin ??

### 2 réponses

---

Moderateur - 09/03/2018 à 09h11

Bonjour Alextotor,

Il y a effectivement ici des personnes qui se sont battues contre leur addiction à la codéine et qui ont réussi à s'en séparer. Je vous recommande de lire et éventuellement de participer au fil de discussion suivant :  
<http://www.drogues-info-service.fr/mamateurs/Addict-a-la-codeine-sevrage>

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 12/03/2018 à 03h51

Salut à toi!

Je suis dans le même cas.... Enfin, ça fait moins longtemps pour ma part. J'en prend depuis 2ans à peu près. Ça fait quelques semaines que je pense à arrêter, je consomme 6 à 12 comprimés de Klipal 300 par jour. Prescription mensuel pour mes genoux. Les pharmacies commencent à se rendre compte qu'il y a un truc qui cloche.

Je suis en essai bb, donc évidemment j'aimerais arrêter avant de tomber enceinte.... J'en parlerais demain à mon médecin. On verra bien!

Courage, c'est pas facile mais on peut y arriver.